



Comisión Bicameral de Concordia y Pacificación organizará foro sobre el desplazamiento forzado interno en México

Boletín No. 4484

- Diputado Vázquez Vázquez (Morena) prevé que se realice el 21 de junio en la Cámara de Diputados

El presidente de la Comisión Bicameral de Concordia y Pacificación, diputado Alfredo Vázquez Vázquez (Morena), anunció que se prevé la realización del foro sobre el desplazamiento forzado interno en México, el próximo 21 de junio en las instalaciones de la Cámara de Diputados.

El legislador explicó que el foro busca visibilizar este tema y revisar lo que se debe hacer, a fin de impulsar la creación de una ley que atienda el desplazamiento forzado interno.

Refirió que existe una minuta desde 2020 en el Senado de la República que plantea crear la Ley General para Prevenir, Atender y Reparar Integralmente el Desplazamiento Forzado Interno, por lo que destacó la importancia de retomar el trabajo para procesarla.

Vázquez Vázquez recordó que se tiene el problema del desplazamiento forzado por el Ejército Zapatista de Liberación Nacional (EZLN). "Muchos pobladores y pequeños propietarios fueron despojados de sus tierras y desde 1994 hasta hoy en día no se les ha resuelto; la situación prevalece".

Sostuvo que no hay una ley que los ampare y establezca cómo se debe atender ese tema. "Hay gente que se muere desilusionada de tener que abandonar su casa, sus tierras, su ganado, lo que tengan, y en el caso del levantamiento armado dejaron todo, sólo salvaron su vida".



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

01/06/2023

LEGISLATIVO

“No podemos invisibilizar el tema queriéndolo dejar a un lado cuando el problema persiste en los territorios y, sobre todo, una situación que a veces sigue creciendo. Ahora hay nuevos desplazamientos por el crimen organizado y si no resolvemos de fondo estos temas pues van a seguir incrementándose”, enfatizó.

Refirió que México forma parte de acuerdos internacionales para la protección de personas desplazadas; sin embargo, “necesitamos una ley federal que trate este tema”.

